

Ciptakan Kondisi Yang Kondusif Patroli Polsek Ciwaringin Sambangi Warga Yang Sedang Kumpul

Panji Rahitno - CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM

Sep 27, 2024 - 10:26



Unit Patroli Polsek Ciwaringin Polresta Cirebon melaksanakan patroli malam hari Dialogis bersama warga masyarakat yang sedang kumpul diwarung, guna memberikan himbauan Kamtibmas dan mengajak warga aktif untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif jauh dari kejahatan dan jelang Pilkada serentak.

Kegiatan patroli tersebut dilaksanakan oleh Aipda Sahidin bersama Briptu Tatang, dengan sambangi warga blok nagrog Desa Galagamba Kec, Ciwaringin, patroli dialogis juga akan dilakukan di pemukiman penduduk, Jalan-jalan toang, dan tempat-tempat yang dianggap rawan C. 3 serta kejahatan lainnya. dialogis bersama warga masyarakat untuk menampung informasi, menerima keluhan tentang kamtibmas serta memberi himbauan-himbauan tentang kamtibmas dan Pilkada serta untuk cegah kejahatan pada malam hari dan ciptakan situasi kamtibmas yang kondusif.

Kegiatan tersebut dilakukan pada malam hari hingga jelang subuh sebagai upaya Kepolisian khususnya Polsek Ciwaringin Polresta Cirebon dalam menjaga kamtibmas tetap kondusif dan ciptakan kondisi jauh dari tindak kejahatan. Karena pada malam hari warga masyarakat sedang beristirahat, sehingga pelaku kejahatan akan timbul, Untuk itu pencegahannya dengan dilakukan patroli malam hari rutin oleh personil Polsek Ciwaringin,

Kapolresta Cirebon Kombes. Pol. Sumarni, S.I.K, S.H, M.H. melalui Kapolsek Ciwaringin AKP Baban Kurbandi, menjelaskan kegiatan patroli malam hari dan memberikan Himbauan kepada warga untuk aktif bersama Polsek Ciwaringin Polresta Cirebon dalam hal patroli, guna menjaga kondusifitas serta keamanan dan menyampaikan pesan Kamtibmas dalam menjaga kondusifitas di wilayah Hukum Polsek Ciwaringin, dalam antisipasi kejahatan di malam hari guna mencegah kejahatan jalanan tersebut dan memberikan rasa aman terhadap warga masyarakat yang beraktivitas di luar rumah dimalam hari.